



Jean-François Guérin »

France

Mots-Clefs : PMA-GPA, Ethique, Santé publique, Médecine

Ressources en ligne

- [À lire : "Les banques de gamètes favorables à une levée partielle de l'anonymat des donneurs" sur le site du Monde](#)
- [À consulter : les thèses dirigées par Jean-François Guérin](#)
- [Débat : "PMA-GPA : question éthique, réponse politique ?", animé par Pascale Tournier](#)

Jean-François Guérin enseigne l'embryologie et la biologie de la reproduction à la faculté de médecine Lyon-Est. Il est également responsable du Centre d'études et de conservation des œufs et du sperme humains et préside le comité d'éthique du CHU de Lyon.

En mai 2018, il est nommé à la présidence du conseil d'orientation de l'Agence de la biomédecine.